
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO 90/2005 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE BIBLIOTECONOMÍA Y DOCUMENTACIÓN 
DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: Trece de Abril de 2005, a las trece horas y diez minutos en segunda convocatoria.
Lugar: Sala de Juntas

Asistentes

Miembros natos

Vocales:

Ilmo. Sr. D. Agustín Vivas Moreno
Vicedecano de Ordenación académica

Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Encabo Vera
Vicedecano de Infraestructuras

Dª. Carmen Solano Macías
Secretaria de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación

Dª Carmen Rincón Suárez-Bárcena
Administradora del Centro

Profesorado

D. Miguel Ángel López Alonso Departamento de Informática

Dª María Victoria Nuño Moral Departamento de Informática
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Dª Ana Teresa García Martínez Departamento de Informática

D. Vicente Guerrero Bote Departamento de Informática 

Dª Pilar Ortego de Lorenzo Departamento de Informática

D. José Luis Bonal Zazo Departamento de Informática

D.ª Margarita Pérez Pulido Departamento de Informática

Dº María Victoria Carrillo Durán Departamento de Informática

D. Gerardo Palomo Pinto Departamento de Informática

D. Antonio Pulgarín Guerrero  Departamento de Informática

Dº María J. Reyes Barragán Departamento de Informática

D. Tomás Puñal Fernández Departamento de Historia

D. Vicente Méndez Hernán Departamento de Historia del Arte

Alumnado

Dª Libertad Ortiz Parreño Delegada de Comunicación Audiovisual

Dª Ángela Guerra Duque Subdelegada del Centro

D. Félix Melón Gil Representante de Alumnos

D. José Antonio Expósito Alfonso Representante de Alumnos

Dª Bárbara S. Lancho Barrantes Representante de Alumnos

Personal de Administración y Servicios

Dª Esperanza Rodríguez-Viñals Representante del PAS
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Ausentes

Presidente:

D. Pedro Luis Lorenzo Cadalso Decano de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación

D. Felipe Zapico Alonso Departamento de Informática

D. Jesús María Álvarez Llorente Departamento de Informática

D. Mario Pedro Díaz Barrado Departamento de Historia

D. Miguel Ángel López Alonso Departamento de Informática

Dª María Cristina López Pujalte Departamento de Informática

D. Antonio Muñoz Cañabate Departamento de Informática 

D. Eduardo Corbacho Cortés Departamento de Matemáticas

Dª Rosa Macarro Asensio Departamento de Lengua Inglesa

D. Ramón Fernández Díaz Departamento de Economía Aplicada y Organizac. de Empresas

D. José Antonio Chaparro Bravo Representante del PAS

D. Juan José Mendoza Ruano Representante del PAS

Dª Beatriz González Suárez Representante de Alumnos

D. Pedro R. Gómez Santa Representante de Alumnos

Dª  Rocío Gómez Crisóstomo Reperesentante de alumnos

Orden del día
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1. Art. 109.9 de los ·Estatutos de la Universidad de Extremadura, y Art. 12 del Reglamento de Junta de Facultad de Biblioteconomía y 
Documentación sobre ausencia del Decano.

DELIBERACIONES

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta Nº 87

El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica abre la sesión  y expone que el Sr. Decano ha sufrido una enfermedad, y que se convoca a la 
Junta de Facultad para informar de la situación. El artículo 12 del Reglamento dice que el vicedecano designado por el Decano, o si no el más  
antiguo, debe asumir las funciones del decano. El artículo 109.9 de los Estatutos de la UEX, asimismo, dice que en estos casos se debe informar a  
la Junta de Facultad de la situación.

El Decano no ha establecido ningún orden, y por tanto será el vicedecano de mayor antigüedad académica ( D.Agustín Vivas Moreno) el que 
asuma las funciones de decano. A éste vicedecano le gustaría solicitar la ayuda de la Junta de Facultad para llevar a cabo los proyectos en marcha, 
y para que se note lo menos posible la ausencia del Decano. 

Se abre un turno de palabra. 

D.  José  Luis  Garrafón pregunta  cómo se  encuentra  el  Decano.  D.  Agustín Vivas dice que ha mejorado mucho,  dentro de la  gravedad.  Las 
perspectivas de recuperación son favorables. 

D. Vicente Guerrero pregunta si correspondería a la Junta enviar un comunicado de ánimo a la familia. 

Dª Libertad Ortiz dice que el Consejo de Alumnos también ha pensado en tener algún tipo de detalle, pero no saben cómo actuar.

D. Agustín Vivas dice que el Decanato había pensado no celebrar el Día del Centro con el tradicional vino de honor, hasta que el Decano se  
encuentre bien. 

D. Miguel Ángel López Alonso dice que se podría hacer un comunicado unánime a la familia, de parte de toda la comunidad de la Facultad.

D. Agustín Vivas se muestra de acuerdo en dicho punto. 

Se cierra la sesión
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